

DIPLOMATIE

Le président Ali Bongo Ondimba a évoqué hier avec sa secrétaire générale, Louise Mushikiwabo – dont c'était le deuxième séjour au Gabon depuis son élection –, le renforcement de la coopération avec l'Organisation internationale de la francophonie (OIF).

Page 4

SCORPION

Au terme de sa garde à vue dans le cadre de l'opération Scorpion, Aurélie Ntoutoume Obame doit être déféré ce vendredi devant le parquet. Elle fait face à des soupçons de détournements de fonds publics, de fraude et de racket.

Page 10

CONTREFAÇON

Plus de 7 tonnes de produits cosmétiques et pharmaceutiques contrefaits ont été détruits hier à Alénakiri, à l'initiative du Bureau central national d'Interpol, en collaboration avec la DMP et la DGCC, dans le cadre de l'opération "Mpili".

Page 10

EN TOUTE AMITIÉ

ECHANGES bilatéraux, réforme de la CEEAC, place de l'Afrique au Conseil de sécurité de l'Onu étaient au menu de la visite hier du président angolais João Lourenco et des entretiens qu'il a eus avec son homologue gabonais, Ali Bongo Ondimba, "dans le cadre des bonnes relations d'amitié, de coopération et de solidarité" entre Libreville et Luanda.

Pages 2 & 3



HANDBALL

Loin de l'entame espérée au championnat d'Afrique, la sélection nationale de handball a été accrochée (22-22) hier à Hammamet (Tunisie) par son homologue de Libye. Et encore a-t-elle évité la défaite au prix d'un beau sursaut d'orgueil.

Page 14

FOOTBALL

Comme il fallait s'y attendre, le conseil d'administration de la Linafp a entériné hier les principales décisions prises le 3 janvier, dont celle visant à mettre entre parenthèses le statut professionnel du National-Foot 1 et 2.

Page 14

BASKET-BALL

On espérait un sursaut de leur part. C'est au contraire un naufrage qu'ont connu les basketteurs gabonais, balayés (61-78) mercredi soir à Malabo par leurs adversaires tchadiens. L'Afro-basket-2021 est désormais un objectif hors de portée.

Page 15

POUR MOI QUOI...

Depuis ces derniers temps, il règne une curieuse agitation dans certains milieux de travailleurs, pour une affaire de code du travail qui ne tiendrait pas compte de leurs attentes. Quand on sait que le texte, encore en discussion en conseil interministériel, a été élaboré et discuté en toute transparence avec les partenaires sociaux qui ont apporté des contributions prises en compte. La sortie de ces pseudo leaders syndicaux a de quoi étonner. Au point que plusieurs représentants des travailleurs et du patronat, signataires, s'interrogent sur le jeu auquel se livrent leurs «amis» en tentant d'ouvrir ce front.

Car, le fameux texte, encore au stade de draft, comme on dit, ne le sera qu'une fois adopté par le Parlement. Ce qui est

encore loin d'être le cas.

Alors pourquoi tant de bruit ? Moi Makaya et mes frères travailleurs d'Oloumi et autres qui attendons de recueillir les fruits du dialogue social entamé par Madeleine, voulons bien savoir.

C'est vrai qu'en ce moment certains activistes aux ordres de politiciens bien connus cherchent par tous les moyens à troubler la paix qui règne dans le pays. Sauf que sur cette question importante pour l'avenir des travailleurs, il vaut mieux se garder de l'exploiter à des fins de politique politicienne. Alors, de grâce, laissez la masse laborieuse tranquille, quoi ...

...MAKAYA